



Ayer iniciaron las pruebas de iluminación del polémico espectáculo *Resplandor teotihuacano*. Académicos de la Escuela Nacional de Antropología e Historia se sumaron a los reclamos por los daños ocasionados a las pirámides del Sol y la Luna, en Teotihuacán, y afirmaron que la destrucción de los vestigios arqueológicos son consecuencia de un "paulatino abandono de

las responsabilidades del Estado mexicano en su conservación y protección, a lo que se suma una creciente tendencia a la privatización". Además, agregaron, las "autoridades panistas han demostrado, en más de una ocasión, su ignorancia y desprecio por el patrimonio arqueológico nacional". ■ Fotos José Carlo González